

L'Association des Enfants de la SLAF est à l'origine créée par les enfants des

victimes décédées d'une forme familiale de la sclérose latérale Amyotrophique.

Concernés depuis 20 ans par cette pathologie et les problèmes qu'elle pose

aux patients et à leur entourage, ils ont décidé de leur venir en aide.

Le but de l'association est de favoriser les échanges

et faciliter les rencontres pour permettre aux patients et aux familles de trouver

un soutien moral et financier pour combattre la maladie et améliorer leur quotidien .

Le premier objectif de l'association lors de sa création était de récolter des fonds

pour permettre l'acquisition d'un ordinateur, le MYTOBY, qui permettrait à Franco Bellisario

de continuer à communiquer avec son entourage.

Aujourd'hui, l'objectif est atteint, et se n'est qu'un début ...

